

## **AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du CA du 31 janvier 2006**

### **0. Ouverture**

Début : 12h02

Présents : Karine Boulay, Mathieu Coinçon, Luc Furic, Nicolas Lahaie, Mathieu St-Louis, et Jordan Volpato.

Absents : Xavier Mascle et Véronique Trépanier.

### **1. Lecture et adoption de l'ordre du jour**

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité après modifications. Insertion du point invité avant le point affaires découlantes.

### **2. Lecture et adoption du PV du 17 janvier 2006**

Le PV est adopté à l'unanimité après modifications.

### **3. invité**

Julien Lafrance-Vanasse nous parle du fonds d'investissement de la FICSUM pour savoir ce que les étudiants aux cycles supérieurs voudraient en faire. Depuis qu'il a été nommé au C.A. du FICSUM, il s'aperçoit que les étudiants aux cycles supérieurs ne sont pas très au courant de ce qui s'y passe. Est-ce que la maison des cycles supérieurs est la meilleure chose à faire avec l'argent par exemple. Il se propose de faire le tour des associations étudiantes afin de sonder la population sur ce sujet. L'AÉCSBUM se penchera sur ce dossier sous peu.

Julien nous parle aussi d'univertcité, le comité environnemental de l'UdeM. Il nous parle du projet campus durable où il aimerait que les différentes instances de l'université embarquent dans le projet, comme par exemple la création de bourses pour des études environnementales sur le campus faites par des étudiants aux cycles supérieurs, qui s'en serviraient dans le cadre de leur mémoire. Il faudrait voir comment appliquer ce projet aux étudiants en biochimie. Il veut éventuellement demander 1\$ de cotisation étudiante volontaire afin de pouvoir payer un employé permanent afin de faire avancer les différents projets, notamment campus durable.

### **4. Affaires découlantes**

Rien de spécial.

### **5. Trésorerie**

Luc Furic propose d'émettre un chèque de 1596,50\$ à Mathieu St-Louis pour l'achat de vin pour le party de Noël (vin qui a d'ailleurs été payé trop cher si on en croit les deux dirigeants de la SAQ qui sont maintenant en vacances forcées) Mathieu Coinçon seconde.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Le bilan est à finaliser, dit Karine, avec un beau teint bronzé ramené de France à grands frais (d'où venait l'argent... mystère).

Mathieu Coinçon propose d'émettre un chèque de 32\$ à Jordan Volpato pour la personne morale de l'association (c'est sûrement pas lui la personne morale!!!), Luc Furic seconde.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

## **6. Externe**

Il y a eu un CES de la FAÉCUM à propos de la FES. Le rapport sera en ligne sous peu sur le site de la FAÉCUM. La FES a selon eux un rôle d'encadrement, et de bien gérer l'attribution des bourses par exemple. De plus, il semble qu'il sera maintenant possible d'évaluer les professeurs aux cycles supérieurs, le syndicat ayant accepté la chose.

Discussion interminable sur le département de biochimie vs l'IRIC qui ont été mis en danger. Vous pouvez voter par téléphone au 555-....

## **7. Interne**

Il y a eu une assemblée départementale le 24 janvier 2006. Elle était à propos de la création d'un DESS en bioinformatique qui sera géré par Gertraud Burger et Franz Lang. Ce DESS vise à palier au manque d'étudiants qui s'inscrivent aux cycles supérieurs à la fin de leur baccalauréat.

Le département a également parlé de créditer certains cours de première année aux étudiants sortants de techniques au CÉGEP. Étant donné que cela ce fait déjà dans d'autres universités, le département pense qu'ils pourraient recruter plus d'étudiants de cette façon.

Le guide de l'étudiant sera sous peu sur l'intranet du département, selon Éline Meunier...

Pas de nouvelles pour le local...

## **8. Vie étudiante**

L'IRIC est intéressé par la sortie à la cabane à sucre. Nous devons nous informer avec les gens du baccalauréat si ça les dérange qu'ils se fassent flusher.

L'opéra va bon train, les 42 billets sont pris...

Regarder pour la sortie d'improvisation avec les billets de la FAÉCUM qui se tiendra le 20 mars, sûrement que plusieurs personnes seront intéressées.

OSM en avril reste à confirmer à savoir s'ils font des représentations et si des billets sont disponibles.

Nous avons 4 billets pour le souper Molson. Il apparaît que 2 sont réservés pour les magnifiques CVE. Nous pourrions de plus peut-être récupérer ceux du

baccalauréat de force ou par un autre moyen ingénieux, peut-être en les menaçant de les couler dans leur rapports...

## **9. Varia**

Rien à signaler

## **10. Levée**

Luc Furic propose la levée.

Mathieu Coinçon seconde la proposition.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Fin : 13h30

Prochaine réunion : le mardi 14 février 2006 où tout le monde doit s'habiller en rouge.